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●点鐘  松浦宏次 会⻑ 
●ソング 「我らの⽣業」 
●ゲスト・ビジター なし 
●プログラム 忘年夜間例会 

●会⻑の時間 

 
皆さん、こんばんは。本⽇はお忙しい中、例会、

そしてこの後の忘年会にご参加いただき誠にありが
とうございます。今年もあっという間に 12 ⽉半ば
となり、年末まで残り 3 週間となりました。今年は、
⽇中暖かい⽇が多く、冬らしさをあまり感じない
⽇々が続きましたが、最近になってぐっと冷え込み、
本格的な冬を感じるようになりました。インフルエ
ンザやコロナなどが流⾏っていますので、体調管理
には⼗分ご注意ください。 

先週の例会は、今川会員による卓話で、ロータリ
ー財団についてクイズを交えて卓話をしていただき
ました。私は２０問中 13 問正解しましたが、なか
なか難しい問題も多く、⾃信を持って答えたのはそ
の半分にも満たなかったような気がします。もう少
しロータリー財団の事を勉強しないといけないです
ね。私が今回、今川会員に卓話をお願いした理由は、
福⼭⾚坂ロータリークラブには、ロータリー財団、
補助⾦について熟知しているメンバーがいるという
事、そして私たちが⾒ていないところで、地区の活
動されているメンバーがいる事。この事を皆さんに
知っていただきたいと思ったからです。今川会員に
は引き続き地区でご活躍していただき、福⼭⾚坂ロ

ータリークラブをアピールして下さい。なお、ロー
タリー財団に出向されると 10 年は続けないといけ
ないそうです。今川会員、あと 8 年何卒宜しくお願
い致します。 

先週の⽊曜⽇には、グループ 10・11 の会⻑幹事
忘年会が開催されましたので報告いたします。議題
はグループ 10・11 の合同ゴルフコンペの決算、そ
して各グループの近況報告でした。ガバナー補佐か
らは、IM への参加のお願いと登録料の値上げの話
がありました。値上げの主な理由は、ニューキャッ
スルホテルでの開催費⽤が上がったことが⼀番の理
由だそうです。多くのものが値上がりしており、あ
る意味仕⽅がないのかと思います。来年は当クラブ
が IM を担当します。福⼭⾚坂ロータリークラブと
福⼭丸之内ロータリークラブでの共同開催です。次
年度は、各クラブに参加をお願いする⽴場になりま
すので、今回は是⾮とも多くのメンバーの皆様に参
加していただき、次年度の IM に繋げていきたいと
思います。 

それでは、この後の懇親会では楽しい時間を皆様
と共有したいと思います。クラブ管理運営委員会の
皆様、どうぞよろしくお願い致します。 
本⽇も最後までどうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
●幹事報告 
＜例会変更・休会のお知らせ＞ 
〇福⼭ロータリークラブ 
  ≪休会≫１⽉１３⽇（⽉）  
        法定休⽇（成⼈の⽇） 
〇福⼭東ロータリークラブ 
 ⽇時 12 ⽉ 18 ⽇(⽔)→同⽇ 18：30〜21：00 
 場所 福⼭ニューキャッスルホテル 
 理由 クリスマス家族例会のため 
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⽇時：1 ⽉ 22 ⽇(⽔)→同⽇ 18：30〜20：30 
場所：⿂勝 福⼭市元町１２−１３ 
理由：親睦夜間例会開催のため 
 ≪休会≫12月 25日(水) 
      クラブ細則第 5条第 2節 
  1月 1日(水) 

国民の祝日（元日）のため 
1月 29日(水) 
クラブ細則第 5条第 2節 

＜配布物＞ 
本⽇のプログラム 

 
＜回 覧＞ 
なし 
 
●委員会報告 

なし 
 
●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 
会員結婚記念祝い 
塚本浩央さん  12 ⽉ 5⽇ 
吉⽥武史さん  12 ⽉ 10 ⽇ 
 

＜申告スマイル＞ 
松浦宏次 会⻑ 
本⽇の忘年夜間例会、皆さんと楽しい時間を共有し
たいと思います。今回の設営は、村井委員⻑はじめ
とするクラブ管理運営委員会の皆様、どうぞよろし
くお願い致します。 
 
清⽔朗弘 副会⻑ 
先週の例会卓話では、「財団クイズ」という独特の
⼿法で皆様の学びを深めていただきありがとうござ
いました。本⽇は、昨年度の親睦委員⻑の村井さん
が、クラブ管理運営委員⻑として設営される例会プ
ログラムという事で、熟成された内容だと確信し⾮
常に楽しみにしております。どうかよろしくお願い
いたします。 
 
𠮷元友浩 幹事 
本⽇は忘年夜間例会です。企画準備運営を村井委員
⻑をはじめとするクラブ管理運営委員会の皆様、あ
りがとうございます。楽しませて頂きます。 
村井祐介 会員 
 
本⽇、忘年夜間例会懇親会を担当させていただきま
す。楽しい会になる様努めて参ります。宜しくお願
い致します。 
 

●プログラム 

＜忘年夜会例会＞ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

〜 次回例会案内 〜 
  12 ⽉ 17 ⽇(⽕)12：30〜 年次総会 
  場所 ⼀⼼ビル例会場 


